



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
MEXICOINFORMA.MX		14/02/2024	OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO
JOSE ANTONIO CHAVEZ

Jalisco, clave para conservar MC registro

En Movimiento Ciudadano saben del peso que representa el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro por su aportación de más de un millón 300 mil votos para las elecciones del 2024.

Es una cifra que aportará, sin duda para que el partido naranja pueda refrendar su registro con el 3 por ciento que se pide de requisito en el INE de Guadalupe Taddei.

Jalisco se perfila, también, como la única entidad donde Movimiento Ciudadano pueda ganar la fórmula al Senado de la República con Alberto Esquer y Mirza Flores, además de refrendar la gubernatura con Pablo Lemus y con amplias posibilidades de triunfar en la presidencia municipal de Guadalajara, con la senadora con licencia, Verónica Delgadillo. Alfaro mantenía en su lista a dos aspirantes a la gubernatura, el actual coordinador de los senadores, Clemente Castañeda y el alcalde Pablo Lemus. Este último fue el bueno y el segundo se perfila la reelección para seguir en la siguiente legislatura en la Cámara Alta.

Por eso Dante Delgado, como propietario y líder del partido naranja, no opuso resistencia a esos nombramientos. Sabe, Delgado que ir solos en la candidatura Presidencial con Jorge Alvarez Máynez, no la tienen tan fácil y necesitan de todos los activos de su partido.

Si bien en Jalisco gozan de buenos números, no pierda de vista que otra figura que puede aportar es el actor Roberto Palazuelos que jugará por un escaño en Quintana Roo. Su votación es menor por el bajo número que existe en el padrón electoral de ese estado., pero como senador es más que representativo para aportar lograr la fracción o bancada con un mínimo de cuatro.

También en Nuevo León el actual alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio Riojas, se perfila llegar al Senado por encabezar la fórmula y que le da la garantía de la primera minoría.

Si los pronósticos no fallan, entonces estaríamos con dos senadores de la fórmula de Jalisco, Palazuelos de Quintana Roo y Colosio de Nuevo León, ahí se garantiza la bancada.

Dependerá también en Campeche lo que haga el ex candidato al gobierno del Estado que perdió con Layda Sansores por una nariz, Eliseo Fernández, quien salió de esa campaña y buscará aprovechar ese capital político que le permita, si no ganar la fórmula, asegurar la primera minoría.

Clemente Castañeda aseguró que el partido naranja registra unos tres millones 500 mil votos, Jalisco aportaría la mayoría con un millón 300 mil, mientras que Nuevo León, que gobiernan con Samuel García sumarían unos 400 mil votos más y el resto distribuido entre Nayarit, Campeche, Quintana Roo, etcétera.

Sin embargo, en la Ciudad de México que llevan a Alejandra Barrales, el escenario se ve más que difícil, por no decir que están eliminados porque para nadie es secreto que el pleito será entre las dos marcas, AMLO-opositores, es decir, la jefatura del gobierno de la CDMX, será entre Santiago Taboada y la morenista, Clara Brugada, de ahí se definirán arrastrar votos para las fórmulas y las diputaciones federales, amén de las alcaldías que dominan con 9 de las 16 los panistas, priistas y perredistas.

SAN LAZARO A DEBATE POR REFORMAS DEL PRESIDENTE Y DE LA OPOSICION

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra tendrá que echar mano de sus mejores tablas para poder llevar en santa paz, o lo que esté más cerca, para que no se salgan del límite los debates que enfrentaran a las dos marcas, por un lado, los de AMLO y por el otro los opositores del PRI, PAN y PRD en las discusiones de las reformas Presidenciales y las de enfrente.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

14/02/2024

OPINIÓN

Serán dos bloques de reformas que, en común acuerdo lograron los coordinadores, por Morena, el líder de San Lázaro, Ignacio Mier y por el PRI, Rubén Moreira, del PAN, Jorge Romero y del PRD Luis espinosa Cházaro o el emergente. Las reformas del Presidente, desde luego que no pasarán ni con el voto de Movimiento Ciudadano, porque no les alcanza juntar los dos tercios. La de Pensiones, es la única que se perfila alcanzar todos los votos de todas las fuerzas políticas, porque ahí, por ser de bien directo al ciudadano trabajador, si hay acuerdo.

ACUSAN A MARIO DELGADO DE IMPONER CANDIDATURAS

Al interior de Morena, hay una olla de presión que puede explotarle en cualquier momento a su líder, Mario Delgado por la forma de repartir las candidaturas.

Ayer el senador por Durango, José Ramón Enríquez denunció el favoritismo que realiza el líder del partido para entregar la fórmula a la Cámara Alta a Margarita Valdez y Gonzalo Yáñez.

Desde luego que para nadie es secreto que la repartición se registra, más de forma política que por los resultados de las encuestas.

Uno de los datos preocupantes, sin duda es el señalamiento del senador que hay al menos unos 100 mil morenistas inconformes por esas decisiones de imposición y las arbitrariedades del líder del partido. Y obviamente que eso mete al partido en graves riesgos que le puede mermar votos.

No pierda de vista que hay al menos unos 20 senadores que están mentando madres y muy inconformes porque no les dieron la oportunidad de ir por la relección, ese grupo de legisladores, sin duda, son el bloque que salió en defensa de los hijos del Presidente por las acusaciones desde la casa gris hasta los millonarios contratos a sus amigos.

Desde luego que esa denuncia prendió focos rojos a la propia presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera y al líder de la bancada morenista, Ricardo Monreal.

Hoy, parece que el partido les está pagando esa defensa con una ingratitud del líder nacional que con un plumazo les cerró la oportunidad de competir en una clara acción de exclusión.

Durango es gobernador por la oposición que encabeza el PRI con el PAN y PRD, Morena sabe que necesita del musculo político del senador Enríquez para hacer a sus candidatos competitivos, pues difícilmente con estas imposiciones se podrá ganar. Hay focos rojos y les puede registrar, al partido de López Obrador resultados fatales.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/jalisco-clave-para-conservar-mc-registro/>